



 Pièces
 3 Pièces

 Superficie
 86 m²

 Référence
 86120615

 Prix
 1 270 000 €

Paris 8Eme Appartement à vendre (75008)

MAISONS & APPARTEMENTS

Au 3e étage par ascenseur d'un somptueux immeuble en pierre de taille situé sur cour, Barnes vous propose ce magnifique appartement de 86,43 m² (Loi Carrez), niché dans un écrin de tranquillité absolue. Offrant de superbes volumes avec une hauteur sous plafond allant jusqu'à 3,37 m, ce bien rare se compose d'un vaste double séjour traversant baigné de lumière, d'une cuisine dînatoire attenante, et d'un espace nuit comprenant deux chambres, une salle de bains et des toilettes séparées. Vous serez séduit par le charme de l'ancien : parquet en point de Hongrie, cheminée d'époque, moulures, ainsi ...

On the 3rd floor of a sumptuous dressed stone building (with lift) in a courtyard, Barnes has the listing of this magnificent 86.43m² (930 sq ft) apartment (Carrez Law surface) offering absolute tranquillity. Boasting superb volumes with a ceiling height of up to 3.37m (11ft), this rare property comprises a vast double-sized living room bathed in light, an adjoining eat-in kitchen, two bedrooms, one bathroom, and a separate toilet. You'll love the period charm of the herringbone parquet flooring, the period fireplace, the mouldings, and the plush common areas. Cellar also included. Live-in ...

BARNES PIED-A-TERRE COURCELLES

108, boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





